

白梅



11月



発行責任者：大舟木 茂夫 発行日：平成26年11月14日

〜〜 実りの秋にふさわしい みやまっ子の活躍 〜

美山小学校長 大舟木 茂夫

冬の到来を感じさせるころとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。去り行く秋を惜しみつつ、今月は読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋にふさわしい美山小学校児童の各種コンクールや大会における活躍や頑張りを、入賞者の報告を通して紹介させていただきます。

【文化関係】

(1) 田村地区青少年読書感想文コンクール

- 準特選 1年 大山 3年 佐久間
- 入選 2年 齋藤 4年 松本
- 5年 大山 6年 鎌田

(2) 田村地区児童作文コンクール

- 特選(県出品) 4年 大山 (文集「田村の窓」に掲載)
- 準特選 2年 小石沢
- 入選 1年 佐藤 3年 箭内
- 5年 桑原 6年 渡辺

(3) 田村ライオンズクラブ「国際平和ポスターコンテスト」

- 市長賞 6年 鈴木 (12月6日表彰式が行われます)
- 教育長賞 6年 松崎 (同上)
- 優秀賞 6年 渡辺

(4) 小学生の税に関する絵はがきコンクール

- 銅賞 6年 佐久間 (11月12日表彰式が行われました)

(5) 第5回田村地方交通安全大会体験発表 (11月13日 於：三春交流館「まほら」)

- 田村市児童代表 6年 小石沢

【運動関係】

◎ 校内マラソン記録会 (学年別男女1位のみの紹介)

- | | | |
|------|-----|----|
| ○ 1年 | 大山 | 齋藤 |
| ○ 2年 | 小石沢 | 鹿又 |
| ○ 3年 | 佐久間 | 松崎 |
| ○ 4年 | 鹿又 | 大河 |
| ○ 5年 | 吉田 | 安瀬 |
| ○ 6年 | 鈴木 | 松崎 |



6年 鈴木 さんの作品



校内マラソン記録会より

【スポーツ少年団関係】

- 協会杯争奪田村地方スポーツ少年団ソフトボール大会 優勝
- 第5回田村富士杯ソフトボール大会片曾根山ブロック 準優勝
- 福島民友新聞社杯争奪田村地方スポーツ少年団ソフトボール大会 3位
- 第5回田村地方青少年健全育成ソフトボール大会 3位

◇ ◇ ◇ ◇ ◇ お知らせとお願い ◇ ◇ ◇ ◇ ◇

- 今年度は、この学校便りが配布される11月15日(土)に「みやまっ子フェスタ 2014」を開催しました。国語科や音楽科、生活科や総合的な学習等で学んできたことを、劇、調査研究結果発表、お店、全校生による合唱や詩の暗唱という形で、それぞれの成果を発表しました。当日、ご覧いただいた方々には、子どもたちの思いや一生懸命さを感じ取っていただけたでしょうか。子どもたちの自信や意欲の向上のために、保護者や地域の皆様からの感想等をお寄せいただければ幸いです。
- 猛暑・酷暑対策として、田村市では今年度中に各小中学校にエアコンを設置することになりました。本校は他校に先駆け10月～12月の期間で17台設置予定で現在工事が行われています。来年の夏場は、例年になく快適に学校生活を送れることを期待しています。
- 田村地区の各小中学校では、むし歯の保有率と肥満傾向が他の地区に比べて高いことが課題になっています。この2つの健康課題については、学校と家庭が連携して解決を図ることが重要であると言われています。子どもたちの朝晩の歯磨きやむし歯の治療状況、バランスのよい食事やおやつ摂取内容等について、再度各家庭で点検をしていただき、よい習慣形成がなされますようご協力をお願いいたします。

◇ 稲刈りをしました ◇

10月12日(水)に5年生は総合の時間に、佐藤正直さんの指導でバケツ稲の稲刈りをしました。また、当時使用していた足踏み脱穀機や唐箕、ふるい、蓑、三本鍬などのめずらしい道具を見せていただきました。当時使われていた道具が基となり、手動だった道具が機械化された道具などもあり、技術力の進歩を感じていました。また、昔ながらの手作業を体験し、機械の便利さや手作業の苦労を感じていました。



◇ 英語を通じて 交流を深めました ◇

10月21日(火)と22日(水)に、田村市内の6年生を対象にした「小学生英語活動集中プログラム」が2日間の日程で船引小学校の体育館で開かれました。国際理解教育の一つとして実施しています。

子どもたちはわかき学園の外国語指導助手の方々の指導を受け、アルファベットの学習、英語での自己紹介、買い物ゲームなどを行いました。また、ハロウィーンパーティも開かれ、友情のきずなを深めました。国際人として積極的にコミュニケーションを図ろうとする態度や豊かな情操を育てる上でとても貴重な体験になったと思います。



◇ 素敵なプランターができました ◇

10月30日(木)に森林環境学習の一環として、田村杉の間伐材を利用して「プランター」を制作しました。農林課の佐藤恭一様、森林組合の吉田智喜様、浦山修様のご指導のもと、5・6年生が参加しました。細木への釘打ちなど苦勞していましたが、オリジナルの作品ができあがりました。身近な森林を守り、育て、利用していこうとする気持ちが育ってくれればと思います。



◇ 頑張ったマラソン記録会 ◇

11月6日(木)に晴天の中、マラソン記録会が行われました。たくさんの応援の中、練習の時以上に子どもたちの頑張る姿が見られました。この経験は一人一人の自信につながったと思われます。校長より「記録会で終わりではなく、体力をつけるためにもマラソンやなわとびを続けて練習してほしい。」という話がありました。子どもたち一人一人が一生懸命に取り組むことを見つけ、自分の可能性を見い出してほしいと思います。



◇ ぜひ、ごらんください ◇

美山小学校のホームページをぜひ、ご覧ください。

【ホームページのアドレス】

<http://www.tamura.gr.fks.ed.jp>

